



◆<http://www.city.kodaira.tokyo.jp>  
トップページ「くらしのガイド」-「学校の教育」-「教育委員会」  
◆<http://www.kodaira.ed.jp> 教育委員会「こげらネット」

編集・発行  
小平市教育委員会教育庶務課  
〒187-8701  
東京都小平市小川町2-1333  
小平市役所5階  
TEL 042(346)9568

## なかまちテラス



〈2階図書スペース〉



〈地下1階多目的ホール〉

内部にはフローリングやガラスが多く用いられ、とても開放感があり、コンパクトでもゆとりのある施設となっています。

なかまちテラス（仲町公民館・仲町図書館）が完成しました。  
開館日などは以下のとおりです。

### 利用開始日

平成27年3月14日(土)

### 主な開館記念行事

妹島和世氏開館記念講演会	平成27年3月13日(金) 午後6時から	会場：ルネこだいら
絵本作家原画展	平成27年3月14日(土) ~4月2日(木)	会場：なかまちテラス
絵本作家講演会	平成27年3月21日(土) 午後2時から	会場：なかまちテラス
アンサンブルコンサート	平成27年3月22日(日) 午後6時から	会場：なかまちテラス
子ども科学講演会	平成27年3月28日(土) 午後2時から	会場：なかまちテラス

※申込み方法などについては市報および小平市ホームページなどでお知らせします。



〈正面入口〉



〈外観〉



網目状の外装と周囲の植栽により、やわらかな印象が感じられる施設となっています。

## なかまちテラス LINKSプロジェクト

みんなで作る、みんなのなかまちテラス。

「なかまちテラスLINKSプロジェクト」は市民と小平市の職員が協力して、なかまちテラスの事業や運営などを考えるプロジェクトです。

### LINKSプロジェクト「なかまちテラス未来づくり実行委員会」の紹介

LINKSプロジェクトでは現在、「なかまちテラス未来づくり実行委員会」を設置し、右表のとおり6つのテーマごとにチームを作って活動しています。今回は先月行われた活動の一つを紹介いたします。

施設チーム	館内環境・利用方法についての企画・立案
カフェチーム	カフェの有効活用についての企画・立案
PRチーム	なかまちテラスのPR活動
イベントチーム	開館などに関連した各種イベントの企画
企画チーム	事業の企画・実施
つながりチーム	地域とのつながりに関することの企画・立案

11月2日(日)に、PRチームの活動として、なかまちテラスのPRキャラクター「あっちこっちナカマッヂ」を作るイベントを行いました。このイベントは、武蔵野美術大学の学生が中心となって企画・運営し、年齢を問わず、誰でも楽しめるよう、小平市の仲町周辺や小平市にゆかりのあるパーツを自由に組み合わせる方法でキャラクターの共同制作に取り組みました。



参加者同士が自然に交流をしながら楽しく制作が行われました。

当日は、多くの市民の皆さんが来場され、122体のさまざまな形の「あっちこっちナカマッヂ」が誕生しました。今後、これらのキャラクターは、にじバスのラッピングや小平駅前設置予定の看板など、さまざまなところに登場し、なかまちテラスをPRします。



### なかまちテラス未来づくり実行委員会はメンバーを随時募集しています。

どなたでもメンバーになれます。お気軽にお問い合わせください。

問合せ 中央公民館 ☎042(341)0861  
中央図書館 ☎042(345)1246

L (Library) = 図書館 K (Kominakan) = 公民館  
i (i) = 私 S (School) = 学校  
N (Nakamachi) = 仲町

### 教育委員会委員長・委員が再任されました

山田大輔氏が11月1日付で教育委員会委員として再任されました。任期は平成30年10月31日までの4年間です。

また、教育委員会委員長には森井良子氏、同職務代理者には山田大輔氏が再任されました。任期は1年間です。



〈山田大輔委員長 職務代理者〉



〈森井良子委員長〉

### 小平第八小学校 創立50周年

10月25日(土)に、多くのご来賓や地域の皆さんをお迎えして、創立50周年の式典を無事に挙行することができました。

式典では、ご来賓のご挨拶に続き、5・6年生による呼びかけや合唱が披露され、厳粛な中にも和やかに感動のある式典になりました。

式典に引き続き、祝賀会が開かれ、箏の音が響く会場で、生け花のライブショーや鈴木ばやし、サクスの演奏が行われ、場内の雰囲気盛り上げてくれました。

式典の途中で、昔遊びなどを教えてくださる「はっちルーム」の指導者や、毎日登下校時に通学路に立つ「見守りネットワーク」の皆さん



に感謝状を贈呈させていただきました。まさに、地域と共に歩む八小コミュニティ・スクールならではの祝賀会となりました。皆さん、本当にありがとうございました。

### お詫び

11月末に、市立中学校の教員が児童買春・ポルノ禁止法違反の容疑で逮捕されました。これまでの服務事故根絶に向けた取組が、結果として機能せず、市立学校の教員の逮捕が続いたことについて、教育委員会は、重く受け止めております。

子どもたちおよび保護者・市民の皆さんには、多大なるご迷惑、ご心配をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。

今後は、市内のすべての小・中学校の子どもたちへの心のケアを最優先に取り組みとともに、服務規律違反の根絶に向けて、今一度、教職員一人一人が自覚を高めるよう、指導を徹底してまいります。

あわせて、子どもたちに信頼される教職員の育成と学校教育のさらなる充実に向けて、教育委員会と学校が一体となって全力で取り組んでまいります。